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OGGI VERRÀ ESEGUITA L'AUTOPSIA

Studente lancianese morto
a Perugia: forse un malore

legato ai farmaci
L'Università di Perugia ricorderà lo studente con una fiaccolata

Inps Servizi: spiragli
per il riassorbimento
dei lavoratori esclusi
Tommaso Cotellessa
Si apre uno spiraglio per il
riassorbimento delle 14 unità lavorative
rimaste escluse dall’internalizzazione del
contact center INPS Servizi. Una
situazione che va avanti da molto tempo
e che tiene con il fiato sospeso diverse
famiglie dell'Aquiila. L’incontro che si è
svolto ieri a Roma tra una delegazione
del Consiglio comunale dell'Aquila e la
direzione Inps competente ha segnato un
passo avanti, anche se senza certezze
definitive. Il Consiglio comunale
dell'Aquila segue da tempo con
attenzione la vicenda, sostenendo le
organizzazioni sindacali e approvando
specifici atti per sensibilizzare le
istituzioni. L’obiettivo è garantire il
reinserimento lavorativo di quei
dipendenti che, a seguito
dell’internalizzazione del servizio, sono
rimasti esclusi a causa di un cavillo nei
bandi di assunzione. "Abbiamo ribadito
alla direzione INPS l’assurdità di questa
esclusione," ha dichiarato il presidente
del Consiglio comunale Roberto
Santangelo, a capo della delegazione, "e
sottolineato che esistono percorsi
praticabili per superare l’ostacolo e
garantire il riassorbimento dei
lavoratori." Oltre al nodo delle
assunzioni, la delegazione ha a�rontato il
tema della retribuzione, chiedendo un
adeguamento salariale che tenga conto
del costo della vita e del monte ore
lavorativo. "Non possiamo ignorare le
di�coltà economiche che i lavoratori
stanno a�rontando," hanno aggiunto i
consiglieri Paolo Romano e Gianni
Padovani, membri della delegazione, "e
riteniamo necessario un intervento che
assicuri stipendi adeguati e condizioni
lavorative dignitose." L’incontro con INPS
si è svolto in un clima di franchezza e
apertura, senza chiusure preconcette.
L’Istituto di previdenza ha illustrato la
situazione attuale e le possibili
prospettive, manifestando disponibilità
ad approfondire le problematiche
sollevate. "Non possiamo esprimerci sui
tempi," ha concluso il presidente del
Consiglio comunale dell'Aquila, Roberto
Santangelo "ma il rapporto instaurato
oggi con Inps è stato proficuo e
costruttivo. Il Consiglio comunale
continuerà a seguire la vicenda con la
massima attenzione, fino al
raggiungimento di una soluzione
concreta per i lavoratori dell'Aquila e di
tutta Italia che si trovano nella stessa
condizione." Le interlocuzioni
proseguiranno nelle prossime settimane
con l’obiettivo di garantire una tutela
occupazionale piena per tutti i lavoratori
coinvolti.
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Proseguono senza sosta le indagini della
Polizia per chiarire tutte le circostanze
legate alla morte di Andrea Prospero,
studente universitario ventenne
originario di Lanciano, il cui corpo è stato
trovato mercoledì scorso in una camera
presa in a tto nel centro di Perugia.
Continua a essere escluso l'omicidio e gli
inquirenti pensano a un malore legato
all'assunzione di farmaci. Uno degli

aspetti da chiarire è perché il giovane
avesse preso in a tto da diversi giorni la
camera, pur alloggiando in un ostello. Nei
giorni delle ricerche, gli investigatori
hanno eseguito più volte verifiche sulle
persone alloggiate in strutture ricettive in
tutta Italia, senza però trovare il suo
nominativo. Controlli eseguiti dal 24
gennaio e poi ripetuti più volte.

Giro d’Italia: Tagliacozzo si illumina di rosa a
100 giorni dal via

Piazza Obelisco protagonista sui social con luci spettacolari (segue a pag. 8)
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Scuole L’Aquila: «In corso le iscrizioni,
genitori preoccupati per gli indici di
vulnerabilità sismica»
“In questi giorni sono in corso le
iscrizioni alle scuole pubbliche.
Riceviamo segnalazioni dai genitori
dell'Aquila che sono preoccupati: molti
vorrebbero iscrivere i propri figli a scuole
che hanno ottime o erte didattiche, scuole
che però sono in edifici scolastici con
bassi indici di vulnerabilità, e questi
genitori non sanno che decisione
prendere sull'iscrizione dei propri figli.
Perché dal Comune non c'è risposta su
quale sia il piano di adeguamento sismico

delle scuole dell'Aquila”. Il comitato
Scuole Sicure torna a incalzare il Comune
sulla sicurezza delle scuole e sugli indici
di vulnerabilità degli edifici comunali, a
pochi giorni dalla scadenza delle
iscrizioni prevista per il 10 febbraio
prossimo. “Pianificazione.
Coinvolgimento. Sicurezza. Queste le tre
parole che ci suscita la mappa del rischio
sismico che la città di Kyoto (Giappone)
distribuisce alla popolazione e ai...

Onorificenza di
«Giusto tra le
Nazioni» alla
memoria di Umberto
Adamoli
Serena Suriani

I eri mattina il Parco della Scienza
ha ospitato una cerimonia
organizzata dal prefetto di Teramo,
Fabrizio Stelo, in collaborazione
con il Comune di Teramo e con
l'Ambasciata d'Israele in Italia, per
la consegna dell'onorificenza di
“Giusto tra le Nazioni” alla
memoria di Umberto Adamoli. Lo
Stato d'Israele ha inviato
l'ambasciatore Jonathan Peled a
rendere omaggio all'ultimo
podestà fascista di Teramo, il
teramano Umberto Adamoli, al
quale è stato attribuito il
riconoscimento di “Giusto tra le
Nazioni” perché, durante
l'occupazione nazista della città,
tra la fine del 1943 e l'inizio del
1944, salvò dalla deportazione nei
campi di sterminio diverse
famiglie di ebrei rifugiate a Teramo
da Trieste, avvisandole che stavano
per scattare i rastrellamenti. Le
prove dell'impegno profuso
dall'allora podestà per far sfuggire
alla cattura il gruppo di ebrei sono
state messe insieme negli anni da
Paola Fargion e Meir Polacco, che
hanno recuperato documenti e
raccolto
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Sisma, ulteriori 17
milioni di euro per 15
interventi in diversi
comuni teramani
Serena Suriani

Il presidente della Regione
Abruzzo, Marco Marsilio, ha
espresso piena soddisfazione per i
risultati raggiunti nella cabina di
coordinamento sisma tenutasi con
il commissario straordinario per la
ricostruzione, Guido Castelli.
Diversi i provvedimenti adottati
durante la riunione, tra cui lo
stanziamento di fondi aggiuntivi
per alcuni interventi già inseriti
nel programma del Dipartimento
di Protezione Civile per la messa in
sicurezza e il ripristino della
viabilità delle infrastrutture
stradali interessate dagli
eccezionali eventi sismici. In
particolare, per l’Abruzzo sono
stati concessi ulteriori 17 milioni di
euro per 15 interventi, di cui 5 nel
Comune di Civitella del Tronto, 2
nel Comune di Valle Castellana e
uno ciascuno nei comuni...
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